

7^e dimanche

Cue l'ordinaire de la Célébration de l'Ascension, nous sommes invités à contempler le ciel. Et l'Evangile de ce jour nous permet d'entrer dans ce vision auquel est éternellement la vie même de Dieu, la vie de la Trinité Sainte. Et cette vie nous la savons déjà. Elle est notre vie, puisque dès maintenant nous y participons par Jésus. Notre Seigneur n'a-t-il pas dit, malicieusement : "Je vous promets avec moi, si bien que là où je suis vous y êtes aussi". Notre vie, dès lors sainte, est désormais cachée avec Christ Jesus au Dieu ; déjà nous sommes là haut auprès de Lui " " Nous sommes habillés du Ciel" .

Or, dans cette grande prière de Jésus que rapporte saint Jean, dans son Evangile nous permet de comprendre ce qu'est le plan de Dieu, dans l'histoire du Salut, qui est notre histoire. Et c'est l'Incarnation : "Jésus, le Fils bien aimé de Dieu exerce éternellement au sein de la Trinité. Mais dans l'Incarnation il sort de l'unité divine, pour vivre dans notre monde... et nous faire participer à sa propre vie de Fils de Dieu." ET l'heure est venue, la Passion de Notre Seigneur, où Jésus par son obéissance jusqu'à la mort, " donne la Vie éternelle" le plus grand don de Dieu.

Jésus, dans sa Prière au Père du Ciel, fait l'écho de sa vie, pour nous, pour le salut du monde.

7^e dimanche

Cette prière du Jeudi est comme son luthernat... ses dernières mutations. Elles sont pour nous l'expression de sa Volonté. Cette volonté c'est que le monde, par lui se tourne avec amour, vers son Dieu et Père. "La vie éternelle c'est qui ils te connaissent-toi, & seul un aï Dieu est celui que tu as envoyé".

Nous ces pauvres, quelles conséquences ont-elles pour notre Vie, aujourd'hui. Nous recevons "cette prière du Jeudi" comme ses dernières paroles... infiniment précieuses. Elle nous évoquant son "coeur". Ainsi le premier vœu de Jésus est de nous conduire vers son Dieu bien aimé, pour que nous à la connaissance et l'aujourd'hui, comme l'autre. Et cela, ensemble, dans l'unité, comme fil et fille d'un même Père... son frère, sans différences. Et cette volonté "d'aujourd'hui" qui invite de bon les hommes, répond à l'appel du Jeudi.

Revolte... "Allez donc : de toutes les nations faire des disciples" et encore "je suis avec vous tous le Jour, jusqu'à la fin du temps" de l'accompagnement de la Messe.